

Patroli Malam Polsek Sindangbarang dan Polsek Campaka: Jamin Keamanan Warga

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.ID

Jul 14, 2024 - 02:07



Polres cianjur polda jabar - Dalam upaya meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cianjur, Polsek Sindangbarang dan Polsek Campaka menggelar patroli malam pada Minggu, 14 Juli 2024. Patroli ini dipimpin oleh Aipda Asep Mulyana dan mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Dalam kegiatan patroli malam tersebut, personel kepolisian melakukan pemantauan di sejumlah titik rawan dan area publik guna memastikan situasi tetap kondusif. Aipda Asep Mulyana menyatakan bahwa patroli ini merupakan bagian dari rutinitas yang dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kriminal serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus melakukan patroli rutin agar masyarakat merasa aman dan nyaman dalam beraktivitas, terutama pada malam hari. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar Aipda Asep Mulyana.

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang terlibat dalam patroli malam tersebut. Ia menekankan pentingnya sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

"Patroli malam ini adalah salah satu bentuk nyata dari upaya kami untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat. Kami akan terus meningkatkan frekuensi dan kualitas patroli ini demi keamanan bersama," ujar IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., juga memberikan dukungannya terhadap kegiatan patroli ini. Beliau menegaskan bahwa Polres Cianjur akan terus berkomitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polres Cianjur.

"Dengan adanya patroli rutin ini, diharapkan dapat mencegah dan meminimalisir tindak kejahatan yang dapat meresahkan masyarakat. Kami mengimbau kepada seluruh warga untuk tetap waspada dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian," pungkask AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Sindangbarang dan Polsek Campaka ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa lebih tenang dan aman dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan mereka.